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Возвращаясь к напечатанному

(Отклик на статью С. Ряскова «Заветам 
Геббельса верны» («Резонанс № 15, с. 2, 

«Радар» № 16, с. 2)

Уважаемый редактор и журналисты, выражаю 
благодарность вам за острые и злободневные 
материалы. Не только я, но и мои коллеги всегда 
с интересом читаем вашу газету. «Вестник» стано-
вится все объемнее, а читать нечего, из номера  
в номер одни и те же лица чиновников, самой 
Рождественской да собак.
Я и мои коллеги работали в социальной сфере, которую 
курирует господин Рясков. И мы всегда удивлялись и по-
ражались, кто и почему, за какие «заслуги» вытащил этого 
абсолютно неделового, безынициативного человека  
в руководство администрации, и почему он так надолго 
там «задержался». Без опыта работы на таком уровне, 
бывший средней руки преподаватель школы, сбежавший 
в институт МИФИ. И вдруг сей «ученый» и «философ» (судя 
по рассуждениям в газете) оказывается на ответствен-
ном посту зама главы администрации города по социаль-
ным вопросам. А прежние «замы» были люди известные 
в городе, с опытом работы руководителей Управления 
образования, бывшие директора школ! А ларчик просто 
открывается. Прежний мэр Лесного С. Щекалёв «пытал-
ся» создать свою команду, из ему подобных верных слу-
жак или «прислужников». Супруга нашего господина Р., 
говорят, очень «пробивная дама», имела большие заслу-
ги, «возглавляя» на ЭХП предвыборный штаб Щекалёва, 
вот и продвинула инертных во власть. Пришел он на все 
готовое. Бывший заместитель Дряхлов (чем-то неугодив-
ший новому руководителю) 20 лет развивал и пестовал 
социальную сферу, столько личной инициативы и труда 
вложил, до сих пор все его вспоминают. Господин Рясков, 
не обладая ни опытом, ни знаниями на этом участке, ни 
деловыми и организаторскими качествами, очень хоро-
шо усвоил, как надо «работать», он стал медийным лицом 
администрации. Улыбается со страниц газет, перерезает 
ленточки да рассказывает разные притчи, выступая на 
мероприятиях! Вся его работа за несколько лет – это 
пустое времяпрепровождение в чиновничьем кабине-
те, как говорят директора учреждений, к нему лучше не 
обращаться по каким-либо вопросам или проблемам: 
или забудет, или пальцем не пошевелит, только и любит, 
что разглагольствовать. А тут вдруг его зацепили между 
строчками в газете. Скандал, кто посмел? Журналисты, 
которые заинтересованно и справедливо подняли про-
блемы детского спорта. Вот тут-то и проявилась «яркая» 
личность господина чиновника, и показал он нам на-
конец свое истинное лицо, свои истинные склонности, 
«молодец», оказывается, кое на что способен…

Проблем в социальной сфере Лесного море, многие 
из них решаются благодаря компетентности и профессио-
нализму работников культуры, образования, спорта руко-
водителями этих учреждений. А господин-товарищ Рясков 
занимает явно чужое место, и почему-то это устраи- 
вает сегодняшнее руководство? Вопрос: почему? Ответ 
сам напрашивается. Так не лучше ли, уважаемый Сергей 
Алексеевич, поступить по-мужски, освободить самого 
себя от тяжких для вас обязанностей и вернуться на 
стезю философствования, преподавателем в ВУЗ, вместо 
того, чтобы нести «галиматью» со страниц газет, обеляя 
себя и унижая журналистов, которые посмели посягнуть 
на вашу чиновничью персону. Так, думаю я, рассуждают 
многие в городе. Власть и ее представители на виду, судят 
о них по делам, а не по разглагольствованиям. Не под-
писываюсь только потому, что до пенсии 3 года, работу 
свою люблю и не хочу потерять.

Житель города Лесного Э.Н.

судят по делам 

В Думе Лесного

24 апреля состоялось очеред-
ное заседание Думы ГО «Город 
Лесной» с повесткой дня, 
состоящей из 5-ти вопросов.

Первый касался изменений в решение 
Думы от 10.04.2013 года № 154 «Об ут-
верждении прогнозного плана привати-
зации на 2013 год». Вдумчивый читатель 
может удивиться, как же так? Не прошло 
и 2-х недель после последних изменений 
плана приватизации, а вы вновь заня-
лись этим же вопросом! Честно сказать, 
некоторые депутаты так же выразили 
свое недоумение подобной ситуацией. 
Но, увы, сколько бы мы ни возражали, 
159-й федеральный закон на стороне 
желающих приватизировать ранее арен-
дуемые помещения. Уже дополнительно  
к ранее принятому плану приватизации 
поступило 8 заявлений о выкупе, и все они 
вошли в план приватизации на 2013 год. 
Поэтому, рассмотрев вновь поступившие 
заявления о желании приватизировать по-
мещения по ул. Фрунзе, 5 (ООО «Оазис»), 
Мира, 22 («Лавина»), Сиротина, 11 (парик-
махерская), ул. Белинского, 20а, депутаты 
все же приняли решение о включении их  
в план приватизации. Замечания воз-
никли только по магазину «Лавина», так 
как это помещение предназначалось для 
детского клуба, но в конечном итоге, не 
найдя оснований для отказа, депутаты 
вынуждены были включить и этот объект  
в план приватизации.

Второй вопрос был посвящен про-
ведению опроса граждан, связанного  
с возможным строительством подземного 
гаража на 146 мест в районе улиц Ленина, 
83, 85, 89, 91, 95, 97 и Мира, 24, 26. Этот 
вопрос обсуждался на Градостроительном 
совете от 10.04.2013 года и у многих вы-
звал массу вопросов. Что же будет построе- 
но – парковки или подземные гаражи, 
стоимость которых заявочно разбросана 
от 200 до 600 тыс. руб. Их глубина также 
нечетко варьировалась от 4 до 6 метров. 
Не определена цена дальнейшего обслу-
живания с видеокамерами и ежесуточны-
ми сторожами. Не уточнена площадь – то 
ли 6 000 кв. м, то ли 7 000?! При этом 
совсем не понятно, куда вывозить такое 
обилие земли (можно посчитать, сколь-
ко ходок надо будет сделать машинам, 
чтобы эту землю вывести), куда деть по-
строенный и уже засыпанный фундамент 
детского садика? Также непонятно, куда 
«скинутся» деньги бюджета от построен-
ной в этом месте 2 года назад детской 
площадки? И хотя инвестор и обещает ее 
восстановить, все равно грустно – ведь 
это все были серьезные суммы!

Понятно, что в городе необходимо 
решать вопрос с размещением машин, 
но решат ли 146 мест эту проблему? 
По-видимому, нет! Правда, у фирмы есть 
желание еще на несколько мест в городе 
для строительства подобных объектов. Но 
смущает и то, что фирма, предложившая 
городу свои услуги, ничего подобного пока 
еще не строила, нам негде посмотреть ни 
на ее возможности, ни на ее способности.

И все же вопрос о строительстве 
подземного паркинга будут решать 
жители домов (887 человек). Из этого 
количества поквартирно обойдут толь-
ко 180 человек вместо 400, которых 
обязала обойти депутатская комиссия 
по коммунальному хозяйству. Поэтому 
при голосовании о назначении опро-
са граждан два депутата В.В. Иванов  
и Т.Е. Мелентьева проголосовали про-
тив. Опрос жителей будет проходить  
с 7 по 26 мая 2013 года.

Далее разговор шел о награждении 
депутатов благодарственными письмами 
разного уровня. В наступившем 2013 го- 
ду депутат Думы ГО «Город Лесной» 
Л.В. Есаулкова была уже награжде-
на Благодарственным письмом ВСМС 
(Всероссийский совет местного са-
моуправления), наполовину прави-
тельственной наградой, наполовину 
политической партии («Единая Россия»), 
за работу в депутатском корпусе 3-х со-
зывов. На заседании 24 апреля А.А. Го-
родиловым было внесено предложение 
написать ходатайства о награждении 
Благодарственным письмом Законода-
тельного Собрания Свердловской об-
ласти Е.В. Гущина и Почетной Грамотой 
ЗССО С.И. Черемухина…

В разделе «Разное» обсужда-
лись вопросы, поднятые депутата- 
ми В.В. Ивановым, Т.Е.Мелентьевой  
и Л.В. Рясковой.

Владимир Васильевич Иванов прак-
тически на каждом заседании Думы 
ставит вопрос по городской медицине. 
Уже сейчас на каждого терапевта при-
ходится по 1800 человек взрослого 
населения города и не хватает «узких» 
специалистов. В ЦМСЧ работает сейчас 
всего один доктор-невролог. Городская 
медсанчасть все чаще прибегает к услу-
гам вышедших на пенсию врачей, но их 
все равно не хватает. Необходимо сроч-
но задуматься о подготовке смены, так 
как в практикующие врачи идут только 
20% выпускников медицинских вузов. 
Руководство медсанчасти не оставля-
ет проблему неукомплектованности 
кадрами без внимания. Имеется дого-
воренность о приезде в город еще 2-х 
специалистов. Весь вопрос вновь упи-
рается в жилье. Депутаты с вниманием 
выслушали также и ответ главы округа 
В.В. Гришина, который пояснил, что 
на данный момент в городе свободно  
112 квартир, 61 квартира поставлена на 
ремонт. Но это пока весь резерв! Необ-
ходимо помнить, что город ни в этом году, 
ни в последующие годы в связи с изме-
нениями в законодательстве не сможет 
сам строить жилье! Кто его будет строить, 
и откуда будут выделяться средства на 
строительство – пока непонятно.

– Но городскую медицину мы никог-
да не обижали, всегда выделяя кварти-
ры для молодых специалистов! – сказал 
В.В. Гришин.

Затем депутаты получили ответ на 
вопрос (Т.Е. Меленьтевой) о выведении 
города из зимнего коллапса. Мы все 
знаем, какой тяжелой была зима, но 

о приватизации, 
строительстве 
подземного гаража и другом

На заседании Думы депутаты обсудили пять актуальных для города вопросов

быстро стаявший снег показал и вовсе 
неприглядную картину с мусором и раз-
рытым как после бомбежки городом. 
Многие жители продолжают жаловать-
ся на неухоженный вид нашего общего 
места пребывания, некогда гордо но-
сившего звание «Жемчужина Среднего 
Урала». Извечный вопрос «кто виноват 
и что делать?», в принципе, лежит на 
поверхности. В большей степени вина 
за загрязнение дворов и улиц лежит 
на нас самих. В каждом доме найдут-
ся места под окнами или балконами, 
густо усеянные «веснушками» окурков, 
выброшенным из окон мусором… По-
видимому, это испугало даже дворников, 
вдруг напрочь исчезнувших из поля зре-
ния. Добавили «неприглядности» городу  
и проводимые зимой замены труб. Мы 
понимаем, что работы такого плана не-
обходимы, но необходимы и меры по 
восстановлению благоустройства после 
земляных работ вплоть до посева травы. 
Депутатам доложили, что Комитет ЖКХ 
установил сроки восстановительных 
работ не более 1 месяца с момента на-
ступления теплого периода, а он уже 
наступил! Но в городе полно мест, где 
«недоделки» стоят уже годами, кое-как 
присыпанные гравием, без асфальта. 
На это замечание заместитель главы 
администрации М.В. Кашу дал уверен-
ный ответ, что администрацией принято 
решение проверить все участки подоб-
ного рода и заасфальтировать их. Те-
перь жители города могут внимательно 
наблюдать за выполнением этих заве-

рений, чтобы городу иметь возможность 
хотя бы в 2013-м войти в тройку самых 
благоустроенных муниципалитетных 
образований в Свердловской области, 
куда в 2012 году вошли Качканарский, 
Новоуральский и Полевской городские 
округа.

На вопрос депутата Л.В. Рясковой 
по газификации поселка № 2 получен 
ответ: раньше все газопроводы, вво-
димые в эксплуатацию на территории 
нашего округа, принимались на обслу-
живание комбинатом «ЭХП». Сейчас он 
отказался от такого вида деятельности. 
Теперь этим должны заниматься газо-
распределительные станции, одну из 
которых ориентировочно начнут строить 
в мае-июле. Эта ГРС станет собствен-
ностью Министерства госимущества 
Свердловской области. Поэтому жите-
лей просят подождать до июля-августа 
текущего года. Стоимость подключенных 
пока не просчитана. Но ориентировочно 
цену вопроса можно обозначить от 30 
до 60 тыс. руб.

Город наш живет в насыщенном 
ритме, и это не простой город – это 
ЗАТО, где люди с советских времен при-
выкли жить и работать интенсивно, но  
с комфортом.

Поэтому и спрос с руководителей 
округа достаточно высок, и работать не-
просто с грамотным и требовательным 
населением, объединенным во многие 
общественные организации – от жен-
совета, КСМ, домовых советов до Обще-
ственной палаты.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА. 

Лесной - это не простой  
город – это ЗАТО, где люди  
с советских времен привыкли  
жить и работать 
интенсивно, но с комфортом. 
Поэтому и спрос  
с руководителей округа 
достаточно высок.

Большой весенний концерт «Якташлара»

Именно этому святому для каждого россиянина, какой 
бы национальности он не был, празднику посвящался 
большой весенний концерт, что организовали и провели 
члены городского татаро-башкирского общества «Якташ-
лар». Он состоялся 27 апреля в актовом зале Централь-
ной городской библиотеки им. Бажова.

За годы деятельности общества «Якташлар» родилось 
уже немало добрых традиций: вместе проводят суб-
ботники, участвуют в выставках, отмечают праздники,  
и национальные, и общероссийские. Концерт в честь Дня 
Победы – тоже традиция.

Особенность нынешнего в том, что в нем приняли уча-
стие самодеятельные артисты всех возрастов – и совсем 
еще малыши, и почтенные старцы.

Ну а тот факт, что каждый концертный номер, каж-
дый артист встречался залом на «ура!» и провожался 
под дружные крики «молодец!» – это тоже уже традиция. 
Члены общества «Якташлар» вообще умеют благодарить 
тех, кто доставил истинную радость, а уж особенно на 
таком концерте, который дал объединиться общей ра-
достью: на пороге Дня Победы!

Татьяна САИТОВА,  
редактор  отдела культуры,  

г. Лесной.

Традиции

дню победы 
посвящается


